

ARZOBISPADO DE LA HABANA NOTA DE PRENSA

En horas de la noche del viernes 11 de junio de 2010, el cardenal Jaime Ortega, arzobispo de La Habana, ha sido informado por las autoridades que en la mañana del sábado 12 de junio, se procederá al traslado de seis (6) prisioneros hacia sus provincias de residencia. Ellos son:

- 1- HÉCTOR FERNANDO MACEDA GUTIÉRREZ, de Matanzas a Ciudad de La Habana
- 2- JUAN ADOLFO FERNÁNDEZ SAINZ, de Ciego de Ávila a Ciudad de La Habana.
- 3- OMAR MOISÉS RUIZ HERNÁNDEZ, de Sancti Spíritus a Villa Clara.
- 4- EFRÉN FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ, de La Habana a Ciudad de La Habana
- 5- JESÚS MUSTAFÁ FELIPE, de Guantánamo a Santiago de Cuba.
- 6- JUAN CARLOS HERRERA ACOSTA, de Holguín a Guantánamo.

Así mismo se ha informado que recibirá licencia extrapenal el prisionero ARIEL SIGLER AMAYA, con residencia en Matanzas, quien actualmente se encuentra ingresado en el Hospital "Julito Díaz" de Ciudad de La Habana.

*Se autorizada la reproducción parcial o total de las informaciones publicadas en esta revista, citando la fuente.
Servicio de Noticias - Revista Palabra Nueva. © 2010*